

Le train du numérique ne doit laisser personne à quai



**TOUS ENSEMBLE POUR UNE WALLONIE
PLUS JUSTE ET SOLIDAIRE**



www.lacsc.be

Le train du numérique ne doit laisser personne à quai

En Belgique, 40% de la population est exposée à un risque d'exclusion digitale et sociale faute d'accès et d'aptitudes numériques suffisantes. Les citoyens au revenu faible ou au niveau d'éducation peu élevé sont les plus vulnérables. La digitalisation croissante de nombreux services risque de laisser une partie importante de la population de côté. La CSC wallonne demande donc aux pouvoirs publics de:

Considérer la question de l'inclusion numérique comme une priorité.

Garantir une accessibilité renforcée, un maillage de proximité important et une attention particulière aux publics les plus fragilisés par l'évolution technologique de notre société.

Accompagner les travailleurs et les travailleuses dans l'évolution technologique, y compris vis-à-vis des services au public.

Garantir l'accès aux droits fondamentaux comme l'éducation, l'enseignement et les services sociaux, sans les conditionner aux outils numériques.

Faire en sorte que l'administration publique garantisse à tous et à toutes un accès aux services administratifs en garantissant un contact personnel et physique pour celles et ceux qui en ont besoin.

Encourager l'utilisation des logiciels libres et promouvoir les développements numériques durables tels que les smartphones produits par des entreprises intégrant des contraintes environnementales et de commerce équitable dans leur chaîne de production.



**LE MONDE D'APRÈS,
C'EST MAINTENANT !**



www.lacsc.be